

Beschlussauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg

vom 19.12.2019

Top 8 Vorstellung Vodafone Standort Hageböck

Herr Zeitz informiert über die ordentliche Kündigung des Vodafone-Standortes in Hageböck zum 31.12.2020. Er hofft doch noch auf den Erhalt des Standortes, da ein Alternativ-Standort bis dato nicht gefunden ist und der Standort Hageböck von großer Bedeutung ist. Mehrere Anforderungen müssen hierfür erfüllt werden: ein befestigter Weg zum Standort, der Turm muss ausreichend hoch sein, in direkter Sichtweite zu anderen Sendeanlagen, der Anschluss an das Breitbandnetz muss möglich sein und zuletzt ein Grundstückseigentümer zur Vermietung der Fläche für eine solche Anlage bereit sein.

Herr Zeitz wird aufgefordert die Gemeinde über das Bauamt Neuburg regelmäßig (quartalsweise) über den aktuellen Stand der Standortsuche zu informieren. Herr Zeitz sichert zu, Anfang März 2020 Informationen hierzu an die Gemeinde zu geben. Die Gemeinde wird dann im Bauausschuss und in der GVS im März 2020 eine mögliche Verlängerung der jetzigen Sendeanlage bis letztmalig zum 31.12.2021 besprechen. Bis dahin muss ein Alternativstandort außerhalb von der Wohnbebauung in Hageböck gefunden sein.

Ergänzung laut Protokoll vom 23.01.2020:

Herr Wittmiß würde für die Errichtung eines Vodafone-Funkturmes ein Grundstück Weiden-weg, Neuburg in Richtung Hageböck zur Verfügung stellen.

Herr Schröder weist noch mal auf seine Rundmail, die er an alle Gemeindevertreter und sachkundigen Einwohner geschickt hat, hin. Es gibt viele Studien, die darauf hinweisen, dass Funkstrahlen für Menschen, die in unmittelbarer Nähe wohnen und leben gesundheitsschädigend sind.

A: Frau Lockowand sendet die Kontaktdaten des Bauamtes und der Ansprechpartner Herr Lange und Herr Thegler an Herrn Zeitz.

Herr Hartwig dankt Herrn Zeitz für die Ausführungen und verabschiedet ihn aus der Sitzung. Herr Zeitz verlässt um 20:09 Uhr den Sitzungsraum.